

串間市立秋山小学校  
**学校便り**  
 平成24年9月11日  
 秋山小学校校長

明るい 強い 正しい

# 秋山っ子

## 2学期もよろしくお願ひします

夏らしい夏はいつくるのだろうと思っていたら、秋の気配を感じるようになってきました。今年の夏は日照時間が少なく、洗濯のタイミングを逃すと大変なことになる夏だったような気がします。

2学期が始まりました。全員、夏休みの過ごし方がよく、体調不良を訴えたり休みがちになったりした児童はいませんでした。おかげさまで2学期も順調にスタートすることができました。ありがとうございます。



運動会の練習が熱を帯びてきています。明後日は予行練習、そして本番を迎えます。体調管理には十分気をつけてやってください。

## 2学期の目標

2学期も引き続き『人や物を大切に、意欲的に学ぶ子どもの育成』をめざして取り組んでいきます。

下のグラフは1学期終了時点での児童の意識調査です。とてもよい、だいたいよいと考えている児童の割合です。(太線)



## 事件や事故

夏休み中に県内でも交通事故や水の事故が起きました。9月8日(土)には、児湯で水難事故が発生しています。気をつけさせたいものです。今年は雷の被害もよく耳にします。先日は阿蘇で死亡事故が発生しました。雷の音が聞こえたら、建物の中に避難することが大切です。木造でも基本的には大丈夫とのこと。電気器具、天井や壁から1m以上離れば更に安全だそうです。くれぐれも木の下に避難しないようにしてください。高い木の枝からは最低でも2m以上離れる必要があるそうです。

## 種まき

そばの種まきを秋山高齢者会の皆さんにお手伝いいただきながら、金曜日に行いました。場所は、秋山公民館西側です。種ま



きが終わるとジュースやみかん、ゼリーをごちそうしてもらいました。手入れをがんばらせたいと思います。

## 避難訓練

地震と津波の避難訓練を行いました。机の下にもぐって、運動場に集合して、裏山に避難しました。高い所に避難するという意識付けを本校でもしなくてはなりません。近い将来、大きな地震が起こると予想され



ています。「備えあれば憂いなし」という故事もあります。避難する力は、きっと備えになることでしょう。